



# INFORMACION TELEFONICA

## El día político

### Una reunión ministerial

Madrid 12  
Esta tarde han facilitado en la oficina de Información la siguiente nota oficial:

«Convocados por el presidente asistieron todos los ministros al teatro de la Zarzuela, y después en el despacho del Comisario regio se reunieron, informando el ministro de Estado de todos los asuntos internacionales en marcha y del fin de los sucesos de carácter revolucionario de Portugal, donde no ha sido preciso enviar buque alguno a Lisboa ni a Oporto, pues los representantes se veían amparados por las fuerzas del Gobierno, siendo ello una muestra grata para con nuestros vecinos.

En la reunión quedaron resueltos cuatro expedientes de trámite.

### Cuatro proyectos de decreto

Como el ministro de Hacienda asistirá el martes al despacho regio antes que a la reunión ministerial, el presidente le ha autorizado para que someta a la firma cuatro proyectos de decreto, uno de los cuales es una prueba de consideración y afecto a la Argentina, al disponer que el Banco del Río de la Plata, que es argentino, tendrá todos los caracteres y gozará de los beneficios de las entidades bancarias nacionales.

### Las negociaciones comerciales con Inglaterra

Las negociaciones con Inglaterra para concertar un tratado comercial darán comienzo en la última decena de este mes.

Formarán la delegación española el embajador señor Merry del Val, como presidente, el cónsul general en Londres, un secretario de embajada y el agregado agrónomo de la misma.

El Gobierno español ha acordado autorizar, para que asistan a las conferencias en concepto de asesores que suministren datos necesarios, los representantes de los sectores de la producción nacional más directamente interesados en las negociaciones.

Ha precedido a la fijación de la fecha un cambio de notas, en las que el Gobierno de España apuntó las bases para las negociaciones que han sido aceptadas por el de Londres, que a su vez envió un índice de sus aspiraciones.

### La línea aérea Sevilla-Buenos Aires

El ministro del Trabajo sometió hoy a la firma del rey el decreto de concesión de la línea aérea Sevilla-Buenos Aires.

### En la Exposición del Madrid Antiguo

Como se anunció, esta mañana visitaron todos los ministros, a excepción del de Estado, la Exposición del Madrid Antiguo, instalada en los bajos del Hospicio.

### El próximo Consejo

El próximo Consejo de ministros se celebrará el martes y será dedicado a estudiar varios proyectos del conde de Guadalquivir y de Instrucción, entre ellos el de creación de la Ciudad Universitaria.

### En favor de los huérfanos y viudas

La «Gaceta» publica una Real orden circular dictando reglas concediendo los beneficios en las convocatorias a oposiciones a ingreso en los cuerpos del Estado a favor de los huérfanos y viudas muertos en el cumplimiento de su deber.

### La Comisión de Ciencias Administrativas

En el Senado se reunió hoy la sección permanente de la Comisión internacional de Ciencias Administrativas, bajo la presidencia de don Melquíades Álvarez.

### Banquete de despedida

En el ministerio de Estado se celebra esta noche un banquete con que el señor Yanguas obsequia al embajador italiano conde de Paulucci, con motivo de su despedida de dicho cargo.

### Intereses granadinos

Por decreto ley del ministerio de la Guerra ha sido aprobada la concesión a la Sociedad de Tranvías Eléctricos de Granada del ferrocarril secundario, sin garantías de interés por el Estado, desde Granada a la Zubia.

### Delegaciones registradoras de tráfico

Un decreto firmado hoy por el rey autoriza a ministro de Fomento a la reorganización de las delegaciones especiales registradoras de tráfico de cabón, narajis y remolachas y creación de las que sean necesarias.

## La reorganización del cuerpo de Ingenieros

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica una circular para la aplicación del decreto del día 3 del mes actual, sobre reorganización de las tropas y servicios del cuerpo de Ingenieros en la península, Baleares y Canarias.

### En el Instituto Francés

En el Instituto Francés, M. Guinaud dió esta tarde la primera de sus conferencias acerca de la canción popular y el regionalismo musical en Francia.

El conferenciante hizo notar la unidad esencial de la canción popular en Francia, caracterizada por el ritmo suave y lento.

Dice que las provincias francesas se distinguen por su matiz, y habla de canción la en Normandía, Lorena y Poitiers, donde se oyen canciones todavía de la edad media.

La disertación fué ilustrada con algunas canciones, ejecutadas al piano por la señorita Schvetsars.

### Conferencia de Fabra Rivas

En el Instituto de Reeducación Profesional dió una conferencia Fabra Rivas, desarrollando el tema «El sentido moral de la cooperación».

La disertación fué escuchada por numeroso público.

### La organización de la Inclusa en España

El doctor Bravo Frías disertó esta tarde en la Escuela Nacional de Puericultura, sobre la organización de la Inclusa en España.

Exponiendo la situación actual del problema en relación con el de la maternidad y solicita se implante la investigación de la paternidad y una enérgica acción social que suprima los infanticidios y sus causas.

Refiere el éxito de algunas investigaciones hechas por el Consejo de Protección a la Infancia y cita que en el departamento llamado del hiberón hay una mortalidad de un 10 por 100.

No olvida que la Inclusa de Madrid ha querido convertirse en un verdadero Instituto de Puericultura y de Maternidad y algo ha realizado en este sentido, pero lucha principalmente con la existencia del torno y la falta de una legislación protectora de la mujer y de la falta de un personal apto y suficiente.

### Representación a Baleares

La Comisaria Argonera ha facilitado una nota diciendo que una representación integrada por don Manuel García Varsanallanes, vocal-secretario, y Ramón González, contador, ha salido para Barcelona, en cuyo punto embarcarán con dirección a Baleares para ayudar en sus gestiones a la subcomisión de aquella provincia como dispone el decreto último.

Se espera un buen resultado de estas gestiones.

### El vuelo del avión De Pinedo

En la Dirección de Marruecos han manifestado que, según noticias recibidas, el famoso aviador italiano, marqués De Pinedo, amará el día 16 en Villa Cisneros.

### En honor del embajador de Italia

En Palacio se verificó esta tarde una comida ofrecida al embajador de Italia, conde de Paulucci, que cesa en su cargo.

Asistieron al acto toda la familia real, el marqués de Viana, los ministros con su presidente, varios embajadores, diplomáticos y palatinos.

A la cena, que se ofreció por la noche al conde de Paulucci, en el ministerio de Estado, asistió también gran número de diplomáticos y aristócratas.

### La nueva Junta de la Casa del Pueblo

En el escrutinio verificado hoy, resultaron elegidos para formar el Consejo de Administración de la Casa del Pueblo los siguientes señores:

Presidente, José Seinada; secretario, José Pons; contador, Bernardino Blanco; tesorero, Rufino Cortés y vocales: Antonio González, Luis Mesa y José García.

## LA BOLSA

COTIZACIONES	
Madrid 12	
Interior, 68'45.	
Amortizable, 5 por 100, 92'25	
Amortizable, 4 por 100, 00'00.	
Banco de España, 648'00	
Tabacos, 194'50	
Francos, 23'30.	
Libras, 28'85	
Dólares, 5'91.	
Liras, 00'00	
Francos suizos, 000'00	

Lea usted todos los días nuestra edición de la tarde

## Extranjero

### Noticia desmentida

Roma 12  
La Agencia Ottant ha declarado que carece de fundamento la noticia circulada de que se va a establecer en breve una línea aérea Sevilla-Buenos Aires.

### Un vuelo al Polo Sur

Buenos Aires 12  
El ingeniero argentino, señor Seguí, se propone realizar un vuelo al Polo Sur, con el apoyo del Gobierno.

### El aniversario del vuelo a la Argentina

Buenos Aires 12  
Los actos conmemorativos del vuelo Palos-Buenos Aires han revestido gran brillantez.

Todos los periódicos recuerdan la gloriosa fecha y publican los retratos de los aviadores y del hidro «Plus Ultra».

Numerosas entidades han enviado al comandante Franco su felicitación en el primer aniversario de su vuelo.

En la lápida colocada en la residencia del intendente municipal, donde se alojaron en Buenos Aires los aviadores españoles, se lee la siguiente inscripción: Hida!gnia argentina.

### Deja a cada uno de sus empleados un año de sueldo

Londres 12  
Lord Bearsted, fundador de la «Shell Transport and Trade Company», fallecido recientemente, ha dejado una fortuna de cuatro millones de libras esterlinas aproximadamente.

Los derechos de sucesión que cobrará el ministerio de Hacienda se elevan a 1.300.000 libras.

En su testamento, lord Bearsted, deja a cada uno de los empleados de la inmensa entidad constituida por él, un año de salario.

### 135.000 francos robados de una saca postal

Ambres 12  
El miércoles por la tarde la Oficina de Correos de esta capital había expedido una saca conteniendo 135.000 francos en billetes de Banco.

A la llegada a su destino se comprobó que la saca solo contenía papeles sin valor.

La información judicial que se abrió seguidamente, ha establecido que el hecho se cometió en las proximidades de la estación de Eckeren, y que la saca que contenía los valores dichos había sido cambiada por otra llena de papeles inútiles.

El oficial encargado de la expedición ha sido detenido.

### La amistad anglo-japonesa

Londres 12  
Con ocasión de los servicios de plegarias que han tenido lugar en la abadía de Westminster, por Su Majestad Imperia!, el difunto Emperador del Japón, el Gobierno británico ha telegrafiado al japonés, manifestando su deseo de renovar la expresión de su profunda simpatía por la familia imperial, el Gobierno y el pueblo japonés, en su gran pesar.

El Gobierno de Su Majestad hace paces porque el reino de Su Imperial Majestad sea fructífero en bendiciones para su pueblo y confirme y refuerce la larga amistad de nuestras naciones.

### La limitación del armamento naval

Londres 12  
El Gobierno británico estudia una proposición que el presidente de los Estados Unidos, Coolidge, ha enviado a las potencias, para conferenciar sobre nueva limitación de armamento naval que comprenda algunas clases de buques no incluidos en el tratado de Washington.

### Para protestar de unos impuestos

Metz 12  
Para protestar contra el aumento de los impuestos sobre espectáculos, los directores de los cinematógrafos de esta capital han cerrado sus salones.

Se ha nombrado una Comisión municipal encargada de buscar una fórmula de arreglo.

### Negociaciones comerciales

Berlin 12  
Vintrosah visitó ayer tarde de nuevo a Brand para tratar de la prolongación del Tratado comercial provisional franco-alemán.

### Las plantaciones de maíz en la Argentina

Buenos Aires 12  
Informan oficialmente que la extensión de terrenos plantados de maíz alcanza a 4.310.000 hectáreas, lo que representa un aumento de 13.000 hectáreas sobre el año pasado.

## ALMUNECAR

### HOTEL MIRAMAR

Situado en el pintoresco paseo del Atillito, frente al mar. Amplias habitaciones a todo confort. Servicio esmerado. Precios módicos.

### Daños de un huracán

Brisbane 12  
Un terrible huracán desencadenado en Cairns ha causado enormes daños, valdndos en doscientas cincuenta mil libras.

### Ruptura de negociaciones

Varsovia 12  
Existe división de opiniones con respecto a la ruptura de las negociaciones para el Tratado comercial germano-polaco.

Mientras que los centros comerciales e industriales de Silesia y los agrarios de Posen creen que no conviene romper la asociación industrial central y el Congreso de Polonia abogan por la ruptura, teniendo la competencia alemana.

### La jornada de ocho horas

Berlin 12  
Por 279 votos contra uno, ha ratificado el Senado francés el Convenio de Washington relativo a la jornada de ocho horas.

### Las turbulencias de Grecia

Atenas 12  
Las concesiones de tráfico hechas a empresas británicas ha ocasionado varias huelgas a consecuencia de las cuales han perdido sus puestos numerosos empleados.

El Gobierno ha tomado medidas preventivas contra la huelga general, declarándose obligado a cumplir sus compromisos.

## Madrid al día

### La jura de bandera

Madrid 12  
Se ha dispuesto que la jura de bandera de los nuevos reclutas se celebrará mañana domingo en los respectivos cuarteles.

### Los petos para los caballos

Esta tarde, en la plaza de toros, fueron examinados los diez modelos recibidos para los caballos utilizados en las corridas.

Se hicieron algunas pruebas, que continuarán el próximo lunes, en que se exigirá definitivamente el modelo que reúna mejores condiciones para el fin que se persigue.

### Heridos en un accidente automovilista

En la carretera de la Dehesa de las Villas, en dirección a La Puerta de Hierro, volcó un autocamión de viajeros.

En el accidente resultaron heridos Urbano García Ojias, de 31 años, que presentaba una lesión grave en el parietal izquierdo, contusiones diversas y conmoción cerebral; Nicolás Anibas, de 18, con heridas en el temporal izquierdo, en los brazos y conmoción cerebral y Vicente Pérez, de 19 años, con la fractura de la clavícula izquierda, de pronóstico reservado.

### Grave accidente automovilista

Próximamente a las tres de la tarde se ha registrado en la carretera de Carabanchel un grave accidente automovilista.

En un automóvil de tres plazas venían a Madrid, en uso de licencia, los soldados de la Aeronáutica Militar José Román, de 21 años, propietario del coche e hijo del gobernador civil de Lérida; Francisco Travesero García y Guillermo L. porta.

Al hacer un viraje para dar paso a una camioneta, el automóvil cayó por un precipicio, dando dos vueltas de campana.

inmediatamente se dió aviso de lo ocurrido al hospital de Carabanchel y el servicio de ambulancia recogió a las víctimas, que fueron trasladadas al establecimiento benéfico citado.

A poco de ingresar falleció José Román, a causa de las terribles heridas recibidas.

Francisco Travesero sufrió graves heridas en la cabeza y conmoción cerebral, y Laporta lesiones de carácter menos grave.

### Volteado por una vaca

Enrique Fournier, de cincuenta y cuatro años, con domicilio en el paseo de las Acacias, al entrar en el apartadero de ganado de la estación del Mediodía, fue volteado por una vaca, sufriendo una grave herida en la región parietal derecha y conmoción cerebral.

En grave estado fué conducido al hospital.

La continuación de «El Motín» Hoy, día 12, se ha publicado el semanario titulado «R hijos del Motín», dirigido por don Ibañeta N. kens, hija del inolvidable y batallador periodista José Nakens.

## NOTICIAS DE TODA ESPAÑA

### Don Galo Ponte en Canarias

Las Palmas 12  
El ministro de Gracia y Justicia fué visitado por numerosas personalidades y comisiones.

La Prensa en general muestra su satisfacción por el resultado y el éxito de la visita del ministro.

Anoche fué obsequiado el ministro con un banquete en el Ayuntamiento.

Mañana realizarán los expedicionarios una excursión a varias poblaciones del Norte.

Corrida extraordinaria Málaga 12  
Ha quedado ultimado el cartel de la corrida extraordinaria que se celebrará el próximo día 20 en honor de la reina Victoria, que visitará la población.

Se lidiarán reses de Villamarta por los diestros María Agüero, Márquez y Niño de la Palma.

EL ACEITE DE RICINO GOLOSO  
PRROCURE EVITAR en todo festinado las complicaciones digestivas, úse a los primeros síntomas un buen purgante entre ellos el más suave, el de efectos más rápidos y seguros, es el ACEITE DE RICINO GOLOSO por su alta calidad, por su envase práctico y cómodo, es el purgante de elección. Envasado en un magnífico vaso de cristal. Se vende aromatizado al anís, a la menta y sin aroma. De venta en todas las farmacias y centros de especialidades.  
POR MAYOR: BUSQUEST HERMANOS Cortes, 587. — Barcelona. María Auxiliadora. — Sevilla.  
UN VASO CON UN SOLO CONSERVA UNA PESETA.  
queda un bonito vaso de cristal

## Madrid al día

En su artículo de entrada dice el periódico que viene a continuación lo posible la obra emprendida en «El Motín» por su padre.

### EL HOTEL MAS SERIO DE MADRID

PREDILECTO DE LAS FAMILIAS DE NUESTRA REGION  
Hotel Infante Don Juan Calle de Recoletos, 10 Bendecido por Prelados. El más confortable y distinguido, con precios reducidos. Especiales en temporadas.

### Por el mundo del cine

Un nuevo sport se ha popularizado en los estudios de California, y a juzgar por el entusiasmo que ha despertado entre los participantes, promete convertirse en el pasatiempo favorito de las estrellas.

Nos referimos a las carreras de galgos, un sport muy conocido en varios estados de la Unión, pero que no había penetrado todavía en los recintos de la cinematografía.

Las primeras carreras se celebraron hace unos días en los estudios de la M. G. M. y en ellas resultaron vencedores dos ejemplares magníficos: Swish, perteneciente a Clarence Brown, que llegó primero, y Fast, de Robert Z. Leonard, que obtuvo el segundo premio.

Entre los concursantes figuraban las siguientes estrellas con sus respectivos ejemplares: Pauline Starke con Zip, John Gilbert con Dan Patch, Claire Windsor con Pal, Lon Chaney con Unhely, Marion Davies con Tavi y otros.

Sam Hardy, popular actor cómico y uno de los veteranos de la pantalla, se sintió herido en lo más profundo de su amor propio cuando sus gustos en el arte de vestir bien fueron únicamente atacados por Alfred Santell, director de la producción «Orchids and Ermine» (Orquídeas y Armiño), en la que el simpático Sam desempeña no de los papeles más importantes.

Se trataba de encontrar una vestimenta apropiada para su interpretación de un vividor de los barrios bajos de Nueva York, y el director se impacientaba porque el sastre no encontraba trajes suficientemente llamativos. Finalmente dejó caer estas palabras, que para el pobre Sam fueron la puntilla a sus pretensiones de Bonu Brumme: No son bastante chulones—dijo firmemente—salga usted con el traje que lleva puesto.

Los suscriptores de «La Moda Práctica» podrán obtener de regalo una magnífica máquina de afetar marca «VALPT», si consiguen un nuevo suscriptor para «La Moda» y paga nueva pesetas por la suscripción de un año.

## Después de la insurrección

### Manifestaciones del ministro de la Guerra

Oporto 12  
El ministro de la Guerra, hablando con los periodistas, les mostró su satisfacción por la disciplina con que se ha conducido el ejército en estos momentos hasta lograr el restablecimiento del orden.

Añadió que en Oporto hay 25 mil hombres, 20 piezas de artillería, cuatro morteros y dos obuses, con lo que ha sido posible la dominación del movimiento.

### Los efectos del bombardeo en un Cementerio

Oporto 12  
El cementerio de Prados ha quedado casi destruido por las granadas arrojadas por los aeroplanos.

Están destruidos muchos mausoleos y han quedado a flor de tierra infinidad de cadáveres.

Se ha dado el caso de una admirable escultura de Cristo, obra de Peincero, que corona un mausoleo, no ha sido tocada por los proyectiles, a pesar de haber caído infinidad de ellos en los alrededores.

### Felicitación al Gobierno

Madrid 12  
El ministro de Estado ha dirigido su felicitación al Gobierno de Portugal por la feliz terminación del movimiento revolucionario.

### El número de heridos

Vigo 12  
Comunican de Lisboa, que ha sido nombrado comandante de la guardia republicana de Oporto el coronel Julio Oliveira, cesando Aldés Viana.

El número de heridos a consecuencia de los bombardeos son: en el Hospital del Carmen, 40 hombres, 10 mujeres y 6 niños y en el Hospital de la Santísima Trinidad, 36 hombres, 6 mujeres y 2 niños.

El ministro de Comercio visitó hoy los hospitales para interesarse por el estado de los heridos.

Han sido detenidos más militares sediciosos.

### Acuerdos del Consejo de ministros

Lisboa 12  
A excepción de un corto número de revolucionarios que se han escapado, están detenidos y serán sometidos a juicio sumarisimo varios revoltosos.

Entre los huidos figura el comandante don Juan M. Carvalho.

El jefe del Estado y los ministros recorrieron los hospitales donde se encuentran los heridos.

Se ha celebrado Consejo de ministros en el cuartel general del Gobierno.

Se adoptaron medidas acerca de la situación de los jefes revolucionarios detenidos y determinar la responsabilidad de cada uno.

La huelga ferroviaria ha terminado.

El ferrocarril de Algabe, que enlaza con el rápido de Sevilla, reanuda el servicio el día 14.

El Gobierno ha decretado una serie de medidas para sanear los cuadros de los funcionarios públicos.

Se ha acordado la clausura de las sociedades políticas y las «antidanzas secretas y la abolición del derecho de huelga.

### Lo que refieren unos pasajeros

Vigo 12  
Según han contado los tripulantes del vapor alemán «Beira», que ha llegado procedente de América del Sur, fueron enterrados en la capital de Portugal 120 personas que perecieron durante los últimos sucesos.

Refieren los pasajeros que desde a bordo, al pasar frente a Lisboa vieron gran número de edificios destruidos por las bombas.

Algunos presentaban un aspecto desolador, viéndose las camas envueltas en los escombros y donde se encontraban aún los cadáveres.

Han confirmado que el Gobierno ha prohibido la circulación por la calle desde las seis de la tarde hasta las siete de la mañana.

A todo individuo que es encontrado con las armas en la mano se le aplica la ley marcial.

También dicen que desde las cuatro de la tarde no sale ningún barco de Lisboa ni se despachan pasajes.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS Y ANOMALIAS DE LA VISION  
Dr. García Duarte  
Catedrático de la especialidad en la Facultad de Medicina  
CONSULTA: De preferencia, de una a dos. Ordinaria, de tres a seis. Gratuita a los pobres, de nueve a diez en el Dispensario de la Facultad de Medicina

LA UNION DE MUNICIPIOS

Con esta fecha se ha depositado en las oficinas de Correos un impreso con el avance de los gastos y de los ingresos que ha tenido la Unión de Municipios...

Se encarece a los Ayuntamientos adheridos que, por cualquier circunstancia, no hayan recibido el ingreso, que lo pidan a las oficinas de la Unión...

Aunque las consultas han sido evacuadas, la Secretaría se cree en el deber de hacer público que, con arreglo al Reglamento de la Unión...

Los adheridos particulares y corporativos tienen derecho a utilizar los servicios de la Unión, a participar en sus trabajos y disfrutar de su Biblioteca...

Los que quieren conocer el funcionamiento de la Unión pueden solicitar un reglamento en las oficinas, donde se facilitará gratuitamente.

En la actualidad integran la Unión de Municipios: 825 Ayuntamientos, entre los que figuran todos los de más de 40.000 almas...

12 socios corporativos (Colegios Secretarías, Banco de Crédito local, la Ciudad Lineal, Asociación de aparejadores etc.) 55 individuos.

DIABETICOS

tomar el pan de GLUTEN que elabora en Madrid la casa

Viena Repostería Capellanes
Fabrica y Oficinas: Martín de los Heros, 33.
Caja con 12 barras franco portes, pesetas.

Sucesos locales

Los que riñen

Por un cabo de Seguridad fué detenido Joaquín Ruz Flores, de 23 años, a requerimientos de Juan Ruz Ochoa, por manifestar éste que aquél le había amenazado.

Joaquín dijo en la Comisaría que Juan había sido el que le insultó y amenazó.

El Juzgado lo aclarará.

—Eduardo López Gómez requirió el auxilio de una pareja de Seguridad para que detuvieran a José Antonio Montes Expósito, que le amenazó con un revólver y aquél le tiró un clavel y una palustre.

El motivo de esta reyerta es una obra que hace el primero junto a una finca del segundo, creyéndose éste perjudicado.

Una sustracción

El estudiante Manuel Baeza Cayón, de 23 años, denunció a la policía, que de la habitación donde se hospeda en el hotel Europa le habían sustraído un gabán y un pañuelo de seda, ignorando quién pueda ser el autor del hurto.

MAQUINARIA AGRICOLA

Motores a gasolina y aceites pesados

MAQUINARIA INDUSTRIAL

Antes de comprar, visitar estos grandes almacenes donde, en precios, calidad y facilidad de pagos encontrarán grandes ventajas a cuanto puedan ofrecerles en otro sitio.

Surtido completo en toda clase de piezas de Recambio
JUAN LEYVA, Mesones, 3 y 5. GRANADA

Loza, Cristal, Mesones, 49.

Porcelana y Electricidad. La Favorita Precio Fijo.

Importante y seria Realización de todas las existencias.

Interesa saber a la numerosa clientela de esta Casa que se saldan gran cantidad de Dibujos en loza y cristalería. Precios inverosímiles

“EL DEFENSOR” EN MOTRIL

EL EJEMPLO DE FUERA

Aún está reciente la bendición y entrega de la bandera al Somatén de Almuñécar, ceremonia celebrada con la mayor solemnidad. La bella ciudad del Mediterráneo preséntala la hermosura de un día primaveral...

Nos servimos consignar el ejemplo por las enseñanzas que pueden derivarse para nuestra población. Hay en Motril condiciones excepcionales de inteligencia, capacidad, elementos con que crear riqueza, pero todo se malogra por la destitución de los motrileños...

En Almuñécar, la visita de autoridades más influyentes de la provincia, se tradujo en un conocimiento más exacto y completo de sus necesidades, y, sin duda alguna, en un buen deseo en aquéllas de ayudar a resolverlas...

En Motril, el Somatén está en período de organización. Sus organizadores son personas inteligentes y dotadas de las facultades precisas para sacar adelante esta empresa de su período de formalización.

Motril es, ha sido siempre, un pueblo ordenado, y, probablemente, las contingencias no obligarán a intervenir al Somatén, en el cumplimiento de las funciones propias de su creación.

El Somatén de Almuñécar, en su período de organización, sus organizadores son personas inteligentes y dotadas de las facultades precisas para sacar adelante esta empresa de su período de formalización.

más hermosos, desde la vega que la circunda hasta los dilatados confines del mar. Este paseo puede muy bien servir de escenario de la fiesta.

Siendo Motril cabeza de partido, el día señalado para el acto, que pudiera coincidir con el de la Virgen de la Cabeza, Patrona de la ciudad, adquirirían nutridas representaciones de los Somatenes de la demarcación, además de multitud de personas, contándose, por consiguiente, con la animación popular tan imprescindible en una fiesta de esta naturaleza.

Ante mayor concurrencia de público, se ha verificado esta noche el segundo concierto del violinista Kochalski.

El programa, que se componía de tres partes, ha sido admirablemente interpretado por este artista, mereciendo unánimes aplausos de los espectadores, quienes le obligaron a repetir «Capricho», de Paganini; «Aires Andaluces», de Lucena, y el «Minuetto», de Paderewski.

El pianista don Francisco de Paula Rodríguez Martín hizo, como siempre, demostración absoluta de sus excelentes condiciones, acompañando a Kochalski con su peculiar maestría.

El público ha salido altamente satisfecho del concierto, deseando que estas verdades musicales se repitan con más frecuencia.

La LAVA DE LA ACEQUIA
Estando muy próximo el comienzo por las fábricas de azúcar de la molineta de caña, se ha publicado esta tarde un bando poniendo en conocimiento de los labradores que la lava de la acequia principal dará comienzo el día 14 del corriente mes...

Motril 11 de Febrero de 1927.

Sección judicial

Señalamientos para el lunes
Sala de lo civil.—Juzgado de Baza: Doña María Fernández Hortal, con don Manuel Martínez Muñoz, sobre apelación de un auto; abogado, señor Ramírez Antrás; procurador, señor Martín Quesada; secretario, señor Serna.

Sección religiosa
Santo del día.—San Benigno. Liturgia.—La misa y oficio divino son de la dominica de Septuagésima, con rito doble y color violado.

Sección judicial
Por esta Audiencia se ha dictado sentencia en causa del Juzgado de Loja, contra José Montero Aviés, por el delito de disparo, y se le condena a la pena de seis meses y un día de prisión correccional, accesorias y costas.

Sección judicial
En la Secretaría de esta Audiencia se ha recibido el pleito seguido por el Juzgado de Antequera, entre don Juan Argüelles Jiménez, con don Francisco y don José Ruiz Ortega Corado Conejo, sobre cobro de cantidad.

Sección judicial
En la Secretaría de esta Audiencia se ha recibido el pleito seguido por el Juzgado de Antequera, entre don Juan Argüelles Jiménez, con don Francisco y don José Ruiz Ortega Corado Conejo, sobre cobro de cantidad.

DR. MEGIAS
Especialista en enfermedades de los Oídos, Nariz y Garganta
Consulta diaria, de 2 a 4 Carrera de Genil, 77

Sección judicial

Señalamientos para el lunes
Sala de lo civil.—Juzgado de Baza: Doña María Fernández Hortal, con don Manuel Martínez Muñoz, sobre apelación de un auto; abogado, señor Ramírez Antrás; procurador, señor Martín Quesada; secretario, señor Serna.

Sección religiosa
Santo del día.—San Benigno. Liturgia.—La misa y oficio divino son de la dominica de Septuagésima, con rito doble y color violado.

Sección judicial
Por esta Audiencia se ha dictado sentencia en causa del Juzgado de Loja, contra José Montero Aviés, por el delito de disparo, y se le condena a la pena de seis meses y un día de prisión correccional, accesorias y costas.

Sección judicial
En la Secretaría de esta Audiencia se ha recibido el pleito seguido por el Juzgado de Antequera, entre don Juan Argüelles Jiménez, con don Francisco y don José Ruiz Ortega Corado Conejo, sobre cobro de cantidad.

Sección judicial
En la Secretaría de esta Audiencia se ha recibido el pleito seguido por el Juzgado de Antequera, entre don Juan Argüelles Jiménez, con don Francisco y don José Ruiz Ortega Corado Conejo, sobre cobro de cantidad.

DR. MEGIAS
Especialista en enfermedades de los Oídos, Nariz y Garganta
Consulta diaria, de 2 a 4 Carrera de Genil, 77

SERVICIO METEOROLOGICO ESPAÑOL

Observatorio del Aeródromo Dávila.—Altitud 687m
DATOS METEOROLOGICOS DEL DIA DE AYER:
Temperaturas (Máxima . . . . . 10,2 Presión medª 705,9mm
Min:ma . . . . . 3,0 Tendencia baja.
Media . . . . . 6,6 Viento domt. calma.
R. del viento. 189mm
Humedad media . . . . . 92 Lluvia . . . . . 1,0mm
Tiempo probable, ligeras lloviznas.

CAMARA AGRICOLA

La reforma tributaria

El presidente de la Cámara Oficial Agrícola, señor marqués de Ruchena, ha dirigido la siguiente instancia al excelentísimo señor ministro de Hacienda:
«La Cámara Oficial Agrícola de Granada expone respetuosamente a V. E., con relación al proyecto de reforma tributaria, que se ahora cuando las Corporaciones, después del estudio hecho, datos adquiridos y juicios autorizados que se van publicando, se van capacitando para informar sobre asunto tan trascendental e importante y así le ruega conceda una ampliación del plazo de información, como cosa y acuerdo indispensable.
Como la reforma que más se destaca es la creación de la cuota complementaria, nuevo impuesto en realidad, sobre cuyo alcance no puede opinarse por ignorar cuáles han de ser las tarifas y tipos de gravamen, ruega asimismo a V. E. la publicación de las tarifas correspondientes para que conozcamos su cuantía y formular nuestro parecer.
De todos modos significamos a V. E. que los intereses agrarios de Granada, que esta Cámara representa, se encuentran tan extraordinariamente recargados en la tributación que hay que pensar en desagrarlos, como esta Cámara tiene ya expresado, ante la decadencia de nuestros más valiosos productos agrícolas y por lo mismo su opinión tiene que ser contraria a que por unos o por otros caminos se graven y aumenten los recargos que hoy padecemos; y de modo especial nos fijamos para expresar respetuosamente nuestra opinión contraria en la mencionada cuota complementaria, que se adiciona en la totalidad de las cuotas parciales de cada contribuyente, en escala progresiva de tipos de gravamen que, como decimos antes, no se han publicado y en los llamados beneficios de la explotación del suelo, como categoría diferente de las rentas de la propiedad inmueble en cuanto suponga la suma de los dos aumentos de la actual contribución territorial rústica.
Por último, deseamos que lo mismo que el artículo 61 del proyecto dice con justicia y fundamento notorios, que para determinar el valor neto de las rentas de todas clases correspondientes al dominio de fincas urbanas incluidas en Registros fiscales comprobados se esté a lo que de éstos resulte, se disponga relativamente lo mismo para determinar el valor neto de las rentas de las fincas rústicas que hayan sido catastradas y estén tributando por el régimen del Catastro, agregando esta declaración a lo que se dice en el artículo 60 del proyecto, para evitar la incongruencia que de otra manera resultaría, que ya señalamos con respecto a la inscripción de los contratistas de arrendamientos.
—Dios guarde a V. E. muchos años.
Granada 11 de Febrero de 1927.»

LECHERIA MODERNA

Calle de Navas, 19, frente a la Pescadería Moderna
Ofrece al público rica leche de la mejor calidad de Cabras y de Vacas, alimentadas con los mejores pastos y con garantía de pureza, contrastada por el mismo público con dos aparatos pesa-leche, que están colocados en el mostrador a dicho objeto.
Igual garantía ofrece este establecimiento en medida y peso. Se sirve a domicilio en vasijas a propósito y precitadas, y a todo cliente se le entregará además, para mayor garantía, factura correspondiente de su compra.
Probando, será usted un cliente seguro. También dispone esta lechería de Cámara frigorífica para tener la leche a la temperatura más conveniente.
Servicio a domicilio normalizado. Horas de despacho: De ocho de la mañana a una, y de tres a cinco de la tarde. Teléfono 360.

Homenaje a un maestro

En nueva reunión celebrada por la comisión organizadora del homenaje al señor Carrillo, se da cuenta de las entusiastas adhesiones recibidas desde el momento en que va apareciendo la circular en las distintas provincias.
Entre las más numerosas de maestros, inspectores, profesores normales, personal de las secciones administrativas y otros elementos de la enseñanza, se destacan por su cariñosa expresión la del excelentísimo señor cardenal arzobispo de Sevilla, del excelentísimo señor rector de la Universidad de Barcelona, ilustrísimo señor don R. fael Altamira, excelentísimo señor marqués de Retortillo, excelentísimo señor presidente de la Diputación provincial de Segovia, don Segundo Gila y casi todos los directores y directoras de Escuelas Normales.
Han empezado a llegar adhesiones de las asociaciones de maestros, habiendo tomado la comisión el acuerdo de acceder a la petición que algunos hacen de organizar en su provincia la recaudación de cuotas, aplicables a los fines del homenaje.
La comisión hace constar la satisfacción con que ha visto acogida la idea del homenaje por toda la Prensa diaria y profesional, acordando dirigirse a esta última en petición de que publique las listas de adhesión, en la imposibilidad de contestar a tantas cartas como se le dirigen y para fácil despacho de cuanto estos días indican o preguntan los amigos y entusiastas homenajeadores del señor Carrillo.

Inspección de Abastos

Decomisos efectuados en el mes de Enero por la Inspección de Abastos:
De pan, 550 kilos y medio, y de leche, 104 litros; pescados, 137 kilos y 5 gallinas.

El vello desaparece radicalmente sin depilatorio
solo en 3 minutos, con el AGUA DIXOR
(EQUIVALE AL ESTUCHE AZUL)
Preparación científica, de una inocuidad perfecta, que destruye el vello sin quemarlo, por absorción de la savia capilar.
DE VENTA EN DROGUERIAS, PERFUMERIAS Y FARMACIAS
A 10 PTAS. ESTUCHE
Se manda discretamente a reembolso pidiéndolo al concesionario F.B.E.
A. PUIG. - VALENCIA, 335. - BARCELONA

Máquina de afeitar VALET Auto Strop
La única máquina de afeitar que afila sus propias hojas.
VENTAJAS PRINCIPALES:
1º Dispositivo suavizador que permite dar a la hoja en 10 segundos un filo finísimo sin tener que retirar la hoja de la máquina, y sin necesidad ningún aparato apilador especial y costoso.
2º Merced a la calidad del acero las hojas pueden servir para 50 afeitadas y más ahorran un continuo gasto por hojas nuevas.
3º La limpieza es sumamente sencilla no siendo necesario retirar la hoja ni desmontar o desmontar pieza alguna.
Pidase catálogo a la Agencia General: Casa Hassinger, S.A. Balmes, 75-Barcelona

